

Lancement de la 3ème Campagne de sensibilisation contre les maladies rhumatismales

Abderrahim DERRAJI - 2016-10-13 01:31:12 - Vu sur pharmacie.ma

Pour la 3ème année consécutive, la Société Marocaine de Rhumatologie (SMR), lance l'édition 2016 de sa campagne de sensibilisation contre les maladies rhumatismales, le 12 octobre 2016. L'objectif de cette campagne, placée sous le signe "Ensemble contre les rhumatismes, médecins rhumatologues et patients", est d'informer sur les principales maladies rhumatismales que sont l'arthrose, la polyarthrite rhumatoïde, l'ostéoporose et la goutte. Cette campagne permettra également de rappeler l'importance de l'observance aux traitements, de l'éducation thérapeutique des patients et de l'apport des thérapeutiques issues de la biotechnologie.

Le Pr. Rachid BAHIRI, Médecin chef de l'hôpital EL AYACHI, a fait une déclaration par laquelle il a insisté sur le rôle primordial de ces campagnes de sensibilisation dans la prévention des handicaps évitables. Malheureusement, une prise en charge tardive peut être à l'origine d'handicaps qui peuvent devenir irréversibles.